



FUNDACIÓN EL PILAR
ANCUD - CHILOÉ

Ancud, 29 de septiembre 2022

COMUNICADO

Estimada Comunidad Educativa El Pilar:

Junto con saludar muy cordialmente a toda la comunidad educativa, nos ponemos en comunicación con ustedes para informales sobre las medidas sanitarias que comenzarán a regir desde el 1 de octubre del 2022 anunciadas por el gobierno a nivel nacional y que debemos asumirlas como Fundación, es por ello que les informamos que:

1. La asistencia a clases presenciales es obligatoria.
2. Se elimina el uso de las mascarillas, dejando sí, la libertad total para quienes desean seguir usándola, nos parece que se debe respetar a quienes aún necesitan usarla por el cuidado de su salud y tal vez para quienes aún no están preparados para dejarla. La decisión está en las manos de cada uno(a).
3. De acuerdo a las estadísticas que se tienen, más del 80% de nuestros estudiantes tienen el esquema de vacunación completo, por lo tanto, se elimina la restricción de aforos en todos los espacios dentro del establecimiento.
4. Pedimos que nos puedan colaborar en el tema del cuidado de unos con otros. Les solicitamos estar alertas diariamente ante la presencia de síntomas de COVID-19, si fuera así por favor no enviar al o la estudiante al establecimiento hasta ser evaluado por un o una profesional de la salud.

Como Fundación:

- Nos comprometemos a seguir con la higienización, ventilación de los diversos espacios comunes dentro del Colegio y Liceo, poniendo al servicio de todos: el jabón - alcohol gel para el lavado de manos, mascarillas si fuera necesario.
- Estaremos atentos a cualquier cambio que se produzca

Pedimos a la Virgen del Pilar nos siga animando y acompañando con alegría y esperanza en este nuevo paso que vamos a dar después de dos años y medio de pandemia.

Les saluda atentamente.




Hna. María Mellado Urrutia
Representante Legal
Fundación El Pilar
ANCUD